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БорьБа с хозяевами  
наркопритонов продолжается  

 Стр. 3.

КолонКа редаКтора

Погода
ВТ, 24.07.:
+14, +23 0С
Ю-З, 4 м/с.
Магнитная 
буря.

СР, 25.07.:
+12, +21 0С
С-З, 5 м/с.
Небольшие 
возмущения.

ЧТ, 26.07.:
+11, +23 0С
Сев., 6 м/с.
Небольшие 
возмущения.
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тема дня

Н а с т ра Н и ц а х «Народного 
слова» мы уже поднимали вопрос 
вывоза мусора на территории на-
шего ГО (см. «Нс» №76 от 10 июля 
2012 года). 

На днях в УК «Богдановичской» со-
стоялось совещание, среди главных 
тем которого была проблема вывоза 
ТБО.

Обстановка на этом совещании, 
мягко сказать, была непростой, при-
сутствующие здесь руководители 
управляющих компаний и пред-
приятий жилищно-коммунального 

хозяйства совместными усилия-
ми пытались найти пути решения 
проблемы вывоза мусора. Среди 
озвученных предложений были 
следующие: организовать ночные 
смены, чтобы мусоровозы проезжа-
ли ремонтируемый участок улицы  

КаК хозяйствуем

ООО «БМК» входит в число круп-
нейших животноводческих хозяйств 
нашего городского округа, поэтому к 
заготовке кормов здесь подходят со 
всем вниманием и ответственностью. 
О том, как идут дела на этом направ-
лении, мы побеседовали с началь-
ником цеха растениеводства ООО 
«БМК» александром Шамиевым.

– Александр Аркадьевич, каковы 
планы вашего хозяйства по заготовке 
кормов?

– В 2012 году мы планировали за-
ложить на хранение 5286 тонн силоса, 
5241 тонну сенажа и 600 – сена. Однако 
план по сену, скорее всего, мы пере-
выполним.

– Какими площадями трав вы 
располагаете для выполнения наме-
ченных планов?

– У нас имеется 160 гектаров одно-
летних, 682 – многолетних и 1634 гек-
тара естественных трав. Плюс к этому 
207 гектаров кукурузы на силос.

– Когда в вашем хозяйстве стар-
товала кампания кормозаготовки, и 
какая техника задействована в ней?

– Мы начали 20 июня с заготовки 
силоса, на который пошла зеленая 
масса многолетних трав. Уборка трав 

Окончание на 4-й стр.

«БмК» демонстрирует высокий 
темп кормозаготовки

ситуация с вывозом мусора остается сложной

Окончание на 2-й стр.

опрос  с сайта «нс»

сКОльКО раз ваМ  
дОвелОсь исКуПаться 

этиМ летОМ?
Много, не считал -  33,4%
Немного,  
раза три-четыре-  13,3%
Довелось один раз -  13,3%
Пока не купался,  
но собираюсь -  0%
Не купался  
и не буду рисковать - 20%
В нашем районе  
купаться негде -  20%
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редко удается побеседовать  
во время кормозаготовки  
трактористу ООО «БМК»  
анатолию лысцову  
и комбайнеру Юрию Шитову.

идет уборка однолетней травы 
комбайном «Полесье».

Продолжение темы на 4-й стр.

В №74 от 5 июля 2012 года мы со-
общали о том, что администрацией 
ГО рассматривается вопрос создания 
муниципальной управляющей ком-
пании как возможной альтернативы 
частным управляющим компаниям. 
Многие жители Богдановича после этой 
новости воспряли духом: наконец-то по-
явится УК, подвластная администрации 
района и соответственно внушающая 
большее доверие. 

Однако прошло не так много времени, 
как появилась ложная муниципальная 
управляющая компания, которая решила 
воспользоваться доверчивостью жильцов 
и переманить их к себе.

Речь идет о так называемой ООО Му-
ниципальная управляющая компания 
«Уютный город». Свои уведомления 
о проведении собраний эта компания 
развесила на ряде домов Богдановича, в 
частности, на доме №23 улицы Гагарина. В 
них УК оповещает, что собирает жильцов, 
чтобы обсудить вопрос о прекращении 
договоров управления многоквартирным 
домом, заключенных между собствен-
никами жилья и прежней управляющей 
компанией, а также о выборе в качестве 
новой УК «Уютный город» и соответствен-
но утверждении договора на управление, 
предложенного этой компанией.

Как нам удалось выяснить в админист-
рации ГО Богданович, никакое отноше-
ние к муниципальной управляющей 
компании (именно ГО Богданович) эта 
УК не имеет. Слово «муниципальная» в 
названии этой организации лишь хитрая 
уловка, на которую могут попасться люди 
не сведущие.

Поэтому, дорогие наши читатели, 
будьте благоразумны, не поддавайтесь 
на различные уговоры и обещания и, 
конечно же, не предоставляйте свои 
документы незнакомым людям. Сегодня 
администрация города делает все воз-
можное, чтобы упорядочить ситуацию в 
жилищно-коммунальной сфере.

Напомню, что согласно Жилищному 
кодексу РФ существует три основных 
формы управления многоквартирными 
домами. Это товарищество собственников 
жилья (ТСЖ) – ст. 135 ЖК РФ, управление 
многоквартирным домом с привлечением 
управляющей компании – ст. 162 ЖК РФ 
и непосредственное управление много-
квартирным домом – ст. 164 ЖК РФ. Одна-
ко при любой форме управления жители 
хотят честных правил игры.

Как заверил меня заместитель главы 
нашего ГО по ЖКХ Виталий Топорков, 
до 31 августа будет утвержден список 
организаций, которые согласовали 
свою деятельность по управлению 
многоквартирными домами с адми-
нистрацией района. Наша газета обя-
зательно опубликует этот список.

Посему следите за новостями, оста-
вайтесь с нами и будьте благоразумны.

Светлана СОбОлевА.
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аКтуально

КаК уже писала наша газета (см. 
«Нс» №74 от 5 июля 2012 года), 
территориальный отдел управления 
роспотребнадзора в г. сухом логу и 
Богдановичском районе регулярно 
проводит проверку качества воды 
в водоемах, расположенных в том 
числе на территории нашего город-
ского округа. Последние исследова-
ния, как, впрочем, и предыдущие, не 
дали хороших результатов.

По данным специалиста-эксперта ТО 
управления Роспотребнадзора Алексан-
дра Соколова, на днях пробы были взяты 
на реке Кунаре (на плотине в Глухово, в 
Тыгише, в Кунарском и у лагеря «Коло-
сок») и в Паршинском пруду. Ни одна 
из проб не удовлетворяет нормам. 
Плохие результаты, во-первых, по бак-
териологическим показателям, во-вто-

рых, по санитарно-химическим.
Плохие результаты исследований 

по бактериологическим показате-
лям свидетельствуют о наличии в воде 
продуктов жизнедеятельности микро-
организмов, которые образовываются 
бытовыми стоками и животными экс-
крементами. Санитарно-химические 
исследования выявили повышение по 
водородному показателю, биохимичес-
кому потреблению кислорода, а также 
по содержанию термотолерантных 
колиформных бактерий, что свидетель-
ствует о загрязнении воды фекалиями. 
Не исключено, что в вышеперечислен-
ных водоемах имеются бактерии саль-
монеллы и яйца гельминтов.

В связи с этим территориальный 
отдел управления Роспотребнадзора 
рекомендует жителям ГО Богдано-
вич воздержаться от купания, так 
как это опасно для их здоровья: может 
спровоцировать желудочно-кишечные 
расстройства, различные виды сыпи.

 Напоминаем, что при отдыхе у водо-

емов необходимо соблюдать правила 
личной гигиены, а также обязательно 
принимать душ, если желание купаться 
перебороло здравый смысл.

Светлана еремеевА.

не купайся, если думаешь о здоровье

Благоразумность 
поможет  
отличить ложь


